



Renuncia embajadora noruega por vínculos con Epstein

Description

(Oslo) La embajadora de Noruega en Jordania e Irak, Mona Juul, renunció hoy tras investigarse sus vínculos con el financiero Jeffrey Epstein, según confirmó el Ministerio de Relaciones Exteriores del reino nórdico.

El ministro Espen Barth Eide consideró la decisión como «correcta y necesaria», señalando una grave falta de juicio por parte de la diplomática.

Sus conexiones con el criminal convicto Epstein revelaron una seria incapacidad para tomar decisiones correctas, afirmó el canciller en un comunicado oficial.

Analistas políticos destacan que el caso daña la credibilidad de la diplomacia noruega y evidencia el amplio alcance de la red de Epstein entre élites globales.

La renuncia se produce tras la suspensión temporal de Juul y tras revelarse que Epstein legó millones a los hijos de la pareja diplomática, según documentos judiciales estadounidenses.

Juul, figura clave en los Acuerdos de Oslo, declaró haberse enterado del testamento por la prensa. Su futuro en el servicio exterior se decidirá al concluir la investigación interna.

En 2019, el empresario estadounidense Jeffrey Epstein fue acusado en Estados Unidos de tráfico sexual de menores, enfrentando hasta 40 años de prisión y conspiración para cometer dicho tráfico.

La fiscalía afirmó que el sujeto abusó sexualmente de docenas de menores entre 2002 y 2005, pagándoles en efectivo y utilizando a algunas para reclutar a otras, con algunas víctimas de tan solo 14 años.

En julio de 2019, un tribunal de Manhattan le denegó la libertad bajo fianza y, ese mismo mes, Epstein apareció muerto en su celda. Las autoridades afirman que se suicidó.

La semana pasada, la fiscalía estadounidense anunció que había completado la publicación de los materiales relacionados con el caso Epstein, más de 3,5 millones de archivos que incluyeron más de dos mil videos y 180 mil imágenes.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026